



Con Covid-19 otro PIB negativo, Banxico acotado y que Moody's degradará

Tras que la Fed de **Jerome Powell** bajó 50 puntos base las tasas este martes, las bolsas no reaccionaron dada la incertidumbre que prevalece por las consecuencias que traerá a la economía el Covid-19.

La propagación de casos sigue y más países han tenido que suspender actividades con el impacto al turismo y el transporte. En el comercio hay también señales de afectación a cadenas logísticas por China y el golpe a EU.

Pronto se reflejarán las repercusiones de esta problemática en los números de las compañías, ya que la economía global quizá no crezca ni a 2.4% que pronosticó la OCDE, de **José Ángel Gurría**.

En ese sentido la Fed y otros bancos centrales tendrán que ser cuidadosos con las tasas, ya que la política monetaria no lo es todo en una circunstancia como la actual. La última vez que se movieron los réditos por una emergencia fue el 22 de enero del 2008.

En lo que se refiere a México, la determinación de la FED abre espacios al Banxico para acelerar el programa de ajustes que tenía, pero con el Covid-19 la coyuntura también se ha modificado. Los inversionistas muestran mayor aversión al riesgo. En ese sentido, el margen de maniobra para **Alejandro Díaz de León** es relativo. Una mala decisión podría acelerar la depreciación del peso, que sólo ayer fue de 38 centavos.

De por sí, el escenario para la economía interna antes del coronavirus no lucía favorable. Los analistas han ajustado a la baja sus expectativas del PIB del 2020 de forma reiterada. Ayer ya se ubicó en 0.7 por ciento. Con la epidemia hay quien incluso ya prevé otro año de contracción.

El golpe externo se suma la incertidumbre doméstica por las políticas del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**. La visión en la parte energética confunde por el enfoque estatista y el acotado rol para la IP.

La pérdida de Pemex, de **Octavio Romero**, de 18,300 millones de dólares en el 2019 alienta menos. El desempeño operativo fue decepcionante, lo que seguramente será tomado en cuenta por las calificadoras. Hay consenso entre los expertos en cuanto a que Moody's, de **Alberto Jones**, degradará la calificación de la petrolera para el segundo trimestre.

Así que el escenario se complica más, sin que hasta ahora se cuente con un plan de la SHCP, de **Arturo Herrera**, y máxime los límites de la política monetaria.

Fox Sports 30 de abril y Murdoch en serio

Se sabe que la desinversión de Fox Sports México por Disney está ya en la recta final. El IFT, de **Adolfo Cuevas**, dio de plazo al 30 de abril para que se tome una decisión. Disney tiene un par de propuestas, la de AT&T, que lleva aquí **Laurent Therivel**, firma que posee 49% de Sky. Justo esto es una desventaja dado el riesgo de que exista un conflicto de interés con otros actores del mercado de contenidos deportivos. La otra es la recompra por parte de **Rupert Murdoch**, quien va con **Carlos Martínez**, expresidente de Fox International Channels y el equipo administrativo del canal. No van los propietarios de algunos clubes de fútbol como se ha dicho, pero quienes venden sus derechos a Fox Sports han dado su beneplácito. Es el caso de Pachuca, León, Santos, Atlas, Monterrey, Querétaro y Xolos. Esta opción claramente daría continuidad a la empresa actual. Aún nada escrito.